OFENSIVA EN CIUDAD FRONTERIZA DE BELGOROD

Rusos se refugian temerosos de bombardeos



Esta semana, la ciudad de Shebekino sufrió disparos de artillería con mayor intensidad

AFP global@gimm.com.mx

BELGOROD, Rusia. — Al empezar la ofensiva en Ucrania, Antonina Zaikina, una rusa de 75 años, preparó una maleta por si algún día debía huir de Shebekino, en la frontera con Ucrania. Cosa que tuvo que hacer esta semana, espantada por los disparos de artillería.

Shebekino, una ciudad de 40 mil habitantes, sufrió disparos de artillería de una intensidad insólita, lo que obligó a miles de habitantes a refugiarse en Belgorod, la capital regional, donde están recibiendo atención.

"Nos fuimos de Shebekino porque nos bombardearon
tan fuerte que las ventanas
reventaron", cuenta Antonina
Zaikina, que ha pasado toda
su vida de adulta en esta ciudad. Según cuenta, uno de los
vecinos resultó herido y tuvo
que ser amputado de una
mano.

El conflicto de Ucrania afecta ahora de lleno a ciertas regiones rusas fronterizas, en particular la de Belgorod, escenario de bombardeos e incluso de incursiones armadas.



Foto: AFP

Cientos de rusos huyeron de sus ciudades de origen ante la intensificación de los ataques, la mayoría de estos desplazados están en el Belgorod Arena, un polideportivo transformado en refugio.

"Estamos listos para contratacar"

KIEV.— El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, aseguró que sus fuerzas están listas para iniciar inmediatamente una contraofensiva contra las posiciones rusas; una operación para la que volvió a reclamar aviones de combate modernos a sus aliados internacionales para poner un "techo sobre la cabeza" de las fuerzas ucranianas frente a la superioridad aérea de Rusia.

"En mi opinión, a día de hoy, estamos listos", afirmó en una entrevista con The Wall Street Journal.

"Nos gustaría disponer de ciertas cosas, pero no podemos esperar meses", declaró el presidente, quien lleva meses pidiendo munición, tanques y una partida de aviones de combate para responder a la superioridad aérea rusa.

"Estoy convencido de que vamos a tener éxito, pero no sé cuánto vamos a tardar", añadió el mandatario en relación a una operación que los expertos consideran inminente, pero que se ha retrasado en los últimos días por las lluvias que han dejado el terreno intransitable para los tanques. — DPA

Ayer mismo, al menos dos personas murieron en nuevos bombardeos ucranianos contra dos localidades del distrito de Shebekino, según afirmó el gobernador regional, Viacheslav Gladkov.

El jueves, el ejército ruso dijo haber repelido un intento ucraniano de "invasión" en la región de Belgorod, una semana después de una incursión de hombres armados, que exhibió la vulnerabilidad de las fronteras rusas.

El alcalde de Belgorod, Valentin Demidov, indicó que unas cinco mil personas que huyeron de los bombardeos se registraron ante las autoridades. Cientos de ellas se encuentran alojadas en albergues temporales abiertos en la ciudad.